

Cuba y Antigua y Barbuda concluyeron III Ronda de Conversaciones Migratorias



Cuba

**Antigua y
Barbuda**



La Habana, 25 may (RHC) La III Ronda de Conversaciones Migratorias entre Cuba y Antigua y Barbuda, que sesionó durante dos días en La Habana, concluyó este 25 de mayo, informa el sitio oficial del Ministerio de Relaciones Exteriores (Cubaminrex).

El diálogo estuvo presidido por Ernesto Soberón Guzmán, director de Asuntos Consulares y de Cubanos Residentes en el Exterior, de nuestra Cancillería, y por el secretario Permanente del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Exterior e Inmigración de Antigua y Barbuda, Anthony Liverpool.

Ambas delegaciones evaluaron el comportamiento del flujo migratorio entre Cuba y Antigua y Barbuda.

De igual manera, se dio continuidad al proceso negociador de un Memorando de Entendimiento en Materia Migratoria, instrumento que constituirá el marco legal para garantizar un flujo migratorio regular, ordenado y seguro, así como para estrechar la cooperación en el combate al tráfico ilegal de migrantes y la trata de personas.

Los dos países reiteraron la importancia de este tipo de encuentros en aras de fortalecer las relaciones bilaterales, y reafirmaron la voluntad de sus respectivos gobiernos de implementar acciones conjuntas,

con el objetivo de incrementar la colaboración bilateral en materia migratoria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/130799-cuba-y-antigua-y-barbuda-concluyeron-iii-ronda-de-conversaciones-migratorias>



Radio Habana Cuba